



CAJA RURAL DE TERUEL

Caja Rural de Teruel y el Colegio Oficial de Médicos de Teruel renuevan su convenio de colaboración

La cooperativa de crédito turolense continúa colaborando con la institución médica



Teruel, 21 de febrero de 2021 – NOTA DE PRENSA

Caja Rural de Teruel ha querido mostrar el apoyo que la entidad mantiene con los médicos de la provincia mediante la renovación del convenio de colaboración que mantiene con el Colegio Oficial de Médicos de Teruel. El acuerdo, cuya rúbrica ha sido llevada a cabo en la sede central de la entidad en Teruel, permite a los colegiados acceder a financiación, productos financieros, servicios y seguros de Caja Rural de Teruel en condiciones preferentes. De la misma forma, también incluye una colaboración económica destinada a la realización de acciones formativas, culturas y sociales que sean de interés para este colectivo.

Al acto han asistido Ángel Espinosa, jefe del área de Negocio de Caja Rural de Teruel, e Ismael Sánchez, presidente del Colegio Oficial de Médicos de Teruel.